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 Anfragen-Nr.   

 AF-0244/2011  

Anfrage 
Herr Sebastian Krieg 

Stadtrat 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Krieg - Tor zur Stadt 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Bezug nehmend auf unsere Antrags- und Fragestellungen zum Tor zur Stadt in den letzten 
beiden Jahren und den daraus nicht immer befriedigenden Antworten der 
Sachstandsberichte des Oberbürgermeisters, fragen wir deshalb erneut: 
 
II. Fragestellung 
 
1. In welcher Höhe belaufen sich die finanziellen Aufwendungen der Stadt für die 

Projektsteuerung durch  die LEG? 
2. Wurden die finanziellen Aufwendungen durch die Stadt beglichen? (Wenn ja, aus welcher 

Haushaltsstelle? Wenn nein, wie sollen diese Außenstände beglichen werden?) 
3. Welche Ergebnisse kann der Oberbürgermeister hinsichtlich der gemeinsamen Arbeit mit 

dem neuen Investor vorweisen (im Sachstandsbericht vom 09.09.2011 unter Punkt 1 für 
September 2011 vorgesehen)? 

4. Ging mit dem Einstieg der neuen Investorengemeinschaft auch die 
Sanierungsverantwortung über das Grundstück an die Investorengemeinschaft über? 
(Wenn ja, wann ist die Sanierung abgeschlossen? Wenn nein, wie wird sichergestellt, 
dass die Sanierung bis zur Bauantragstellung im Januar (Sachstandsbericht vom 
09.09.2011) abgeschlossen ist?) 

 
 
 
 
 
Herr Sebastian Krieg 
Stadtrat 

 

 
 
 


